

## Wagub DKI: Hati-hati pada Subvarian Baru Delta Covid-19

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengingatkan masyarakat yang berada di DKI Jakarta untuk waspada dan hati-hati akan munculnya mutasi Covid-19, subtipenya varian baru Delta Covid-19 yang disebut AY.4.2.

Varian ini dinilai lebih berbahaya dan telah telah menyerang India, Inggris, dan Rusia, bahkan subvarian ini disinyalir menjadi penyebab lonjakan kasus di negara-negara tersebut.

“Ya, justru itu kita tahu selalu ada saja varian-varian baru terkait penyebaran virus Covid-19, dan juga berbagai jenis yang masuk ke Indonesia, ada Delta, dan sebagainya. Jadi, kami minta semuanya berhati-hati, masa pandemi ini belum selesai, kita masih harus bekerja keras, berjuang bersama kompak bersama-sama,” ujar Riza di Balai Kota Jakarta, Sabtu (23/10).

Terlebih, kata Riza, saat ini sudah terjadi pelanggaran-pelanggaran kegiatan

masyarakat selama masa pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) level 2 hingga 1 November 2021. Menurut Riza, potensi penularan Covid-19 dari berbagai mutasi atau varian akan makin tinggi seiring dengan meningkatnya interaksi masyarakat.

“Jadi, tetap laksanakan protokol kesehatan secara patuh, taat, disiplin, dan bertanggung jawab. Harus bisa menahan diri, jangan anggap enteng dan tidak boleh kendor,” tutur Riza.

Sebelumnya, diketahui bahwa subtipenya varian baru Delta Covid-19 yang disebut AY.4.2 telah menginfeksi sebagian warga di sejumlah negara, seperti India, Inggris, dan Rusia. Bahkan, varian Delta plus AY.4.2 ini disinyalir menjadi penyebab lonjakan kasus Covid-19 di Inggris dan Rusia belakangan ini. Varian ini juga dinilai lebih berbahaya dan lebih cepat menular dari varian Delta sendiri. ● yan

## Wihara Ekayana Arama Gelar Perayaan Kathina dengan Menerapkan Prokes Ketat

JAKARTA (IM) - Sejumlah umat Buddha menyelenggarakan Perayaan Kathina dan Sanghadana secara Live streaming dan tatap muka terbatas dengan protokol kesehatan yang ketat, di Wihara Ekayana Arama, Duri Kepa, Jakarta Barat, Minggu (24/10).

Kathina adalah hari raya umat Buddha selain Waisak, yang dapat dikatakan menjadi hari raya nomor dua bagi umat Buddha. Perayaan Kathina diadakan setelah berakhirnya masa vassa, yaitu masa para biksu dan biksuni berpuasa di satu tempat selama tiga bulan.

Oleh karena itu, umat perumah tangga pada saat perayaan hari Kathina dapat memberi persembahan kepada Sangha (komunitas para biksu dan biksuni). Tema Kathina tahun ini adalah Sanghadana Wujud Bakti dan Peduli Sesama.

Berdasarkan pantauan di

lokasi, umat yang mengikuti acara Perayaan Kathina dan Sanghadana terlihat tertib. Selain mengenakan masker, mereka juga terlihat menjaga jarak satu sama lain.

Di lokasi juga disediakan tempat untuk mencuci tangan.

Seperti diketahui, dengan menerapkan prokes 3M, yakni memakai masker terutama saat berada di luar rumah, terlebih saat berada di tempat-tempat yang banyak orang, maka penularan virus Corona dari seseorang kepada orang lain dapat dihindari.

Selain itu, rajin mencuci tangan di air yang mengalir terutama setelah memegang sesuatu, juga langkah tepat agar virus tidak masuk ke dalam tubuh seseorang. Menjaga jarak dengan orang lain saat berada di tempat yang sama membuat seseorang terhindar dari semburan droplet yang mengandung virus Corona. ● ber

FOTO/ANT



**PEMBUKAAN KEMBALI TAMAN DI JAKARTA**  
Seorang anak bermain gelembung sabun di kawasan Taman Suropati, Menteng, Jakarta, Minggu (24/10). Pemprov DKI Jakarta kembali membuka 59 Ruang Terbuka Hijau (RTH) di masa Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 2 dengan tetap mematuhi protokol kesehatan.

## Pemkab Bekasi Terima Alokasi CSR dari Bank BJB

CIKARANG SELATAN (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi menerima secara simbolis bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) yang diberikan oleh Bank BJB Tahun Anggaran 2021. Penyerahan dana CSR sebesar Rp. 3.078.535.425 yang dialokasikan untuk Pemkab Bekasi tersebut, berlangsung di Hotel Harper, Cikarang Selatan, Jumat (22/10).

“Alhamdulillah hari ini kita menerima CSR dari Pak Dirut BJB dan seluruh jajaran direksi Bank BJB. Untuk penyerahan simbolis bantuan sebesar 3,1 milyar untuk tahun 2021,” ujar Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Jum’at (22/10).

Dirinya menambahkan, saat ini Pemkab Bekasi telah difasilitasi oleh Bank BJB untuk bisa melakukan transaksi non-tunai yang dapat dilakukan di beberapa pasar. Serta, pelayanan yang dilakukan di desa di seluruh Kabupaten Bekasi.

“Transaksi non-tunai

juga mulai diterapkan di pasar. Semua layanan di desa, sekarang difasilitasi Bank BJB. Kita transparan, tidak ada potongan,” jelasnya.

Lebih lanjut, ia mengungkapkan, saat ini perusahaan swasta yang melakukan kegiatan usahanya di wilayah Kabupaten Bekasi telah berkomitmen untuk turut serta membangun Kabupaten Bekasi.

“Untuk saat ini perusahaan swasta sudah berkomitmen untuk membantu penyelesaian normalisasi sungai ketika musim hujan,” ungkapnya.

Menurutnya, melalui berbagai program yang dilakukan dapat memberikan dampak yang sangat besar bagi masyarakat Kabupaten Bekasi. Untuk peningkatan dan pemulihan ekonomi, terlebih saat ini Pemkab Bekasi telah memasuki Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 2.

“Ini akan memberikan dampak yang sangat besar bagi masyarakat Kabupaten Bekasi yang dilakukan untuk peningkatan dan pemulihan ekonomi,” tutupnya. ● mdl

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## IMBAUAN PATUHI PROTOKOL KESEHATAN DI TRANSPORTASI UMUM

Sejumlah penumpang mengenakan masker dalam bus TransJakarta di kawasan Senayan, Jakarta, Minggu (24/10). Pemerintah mengimbau kepada masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan, khususnya saat menggunakan kendaraan umum seiring diterapkannya kapasitas maksimum 100 persen untuk angkutan umum pada penerapan PPKM level dua di wilayah DKI Jakarta.

# Pemprov DKI Pastikan Pembangunan Pulau Reklamasi Telah Dihentikan

Keputusan penghentian reklamasi dilakukan melalui kajian ilmiah mendalam yang dilakukan Pemprov DKI, yakni melalui Focus Group Discussion (FGD) untuk bersama-sama menelaah, meneliti, dan memverifikasi dampak reklamasi secara ilmiah.

JAKARTA (IM) - Fenomena penurunan muka tanah di Ibu Kota Jakarta pada masa yang akan datang menjadi perhatian khusus bagi Pemprov DKI, terlebih dalam men-

angani persoalan reklamasi di Teluk Jakarta. Pemprov DKI memastikan bahwa 13 pulau reklamasi pembangunannya telah dihentikan sepenuhnya. Asisten Pemerintahan Sek-

da Provinsi DKI Jakarta, Sigit Wijatmoko menjelaskan, pihaknya juga telah memenangkan sebagian besar gugatan dari pihak pengembang.

“Pulau-pulau yang sudah terbangun dikelola untuk kepentingan publik, yang mana 65% lahan dikelola oleh Pemprov DKI melalui BUMD. Untuk itu dibuatlah Pergub 58/2018 tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Badan Koordinasi Pengelolaan Pantai Utara. Pergub itu mengatur tentang pengawasan dan monitoring terhadap perizinan, serta pengelolaan pulau

yang sudah terbangun,” terang Sigit dalam keterangannya, Minggu (24/10).

Dia menjelaskan, keputusan penghentian reklamasi dilakukan melalui kajian ilmiah mendalam yang dilakukan Pemprov DKI, yakni melalui Focus Group Discussion (FGD) untuk bersama-sama menelaah, meneliti, dan memverifikasi dampak reklamasi secara ilmiah. Menurut dia, kajian dilakukan dengan metode pendekatan ilmiah dengan prioritas social justice dan sustainability.

“Transparasi selalu kami kedepankan dalam membahas reklamasi. Setidaknya ada 10 kali FGD yang diadakan, di mana LBH juga selalu turut kami undang dan hadir dalam beberapa kesempatan. Hasil

FGD memutuskan agar pulau yang sudah terbangun tidak dibongkar kembali karena akan menimbulkan kerusakan lingkungan,” tuturnya.

Sementara itu, sambung Sigit, bagi pulau yang belum terbangun telah dilakukan pencabutan izin karena adanya efek biotechnic gas dan blank zone yang dapat membahayakan lingkungan, serta mencegah terjadinya dampak penurunan muka air tanah di Jakarta di masa depan.

“Pemprov DKI Jakarta kemudian berupaya untuk memanfaatkan dan mengelola pulau yang sudah terbangun untuk kepentingan publik, salah satunya kami upayakan pembangunan sistem monitoring pencemaran air tanah,” bebernya. ● yan

## Rumah di Kalideres Roboh, Ibu dan Anak Meregang Nyawa

JAKARTA (IM) - Sebuah rumah di Jalan Satu Maret, Kalideres, Jakarta Barat runtuh pada Sabtu (23/10) malam sekitar pukul 21.44 WIB. Dua orang korban yang merupakan ibu dan anak meninggal dunia akibat insiden tersebut.

“Kalo melihat dari bangunannya sebab sementara karena bangunan lama yang mengakibatkan bangunan tersebut mengalami runtuh dan memakan korban jiwa,” kata Humas Pemadam Kebakaran (Damkar) DKI Jakarta, Mulat Wijayanto, dalam keterangannya, Minggu (24/10). Menurut Mulat, pihaknya

mendapat laporan dari masyarakat soal adanya insiden tersebut. Setelah itu, petugas piket langsung mendatangi lokasi kejadian. Dikabarkan, ada korban anak dan ibu kemungkinan tertimpa reruntuhan. Lalu, pihaknya pun menemukan korban di bawah reruntuhan.

“Mencoba mencari dan menemukan kaki yang terlihat kemudian mencoba menggali bersama,” jelas Mulat.

Kemudian setelah sang anak berinisial A (1) berhasil dievakuasi, pihak pemadam kebakaran langsung membawa ke RSUD Cengkareng. Namun,

nyawa A tidak tertolong.

Kemudian pihaknya berinisiatif untuk meminjam ambulans dan tabung oksigen untuk menyelamatkan sang ibu berinisial I (40). Sayangnya permintaan itu ditolak oleh pihak rumah sakit.

“Pasukan mencoba insiatif meminjam tabung oksigen untuk si ibu karena di TKP sudah ada perawat yang siap membantu. Namun, ditolak kembali dengan alasan langsung saja dibawa ke RSUD Cengkareng sehingga si ibu meninggal karena terlambat mendapat penanganan,” kata Mulat. ● yan

FOTO: ANT



## BEROLAHRAGA DI MASA PPKM

Warga bersepeda di Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Minggu (24/10). Aktivitas warga yang berolahraga masih ramai seiring penerapan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 2.

## Genjot Vaksinasi Covid-19, Pemkot Jaksel Lakukan Ini

JAKARTA (IM) - Pemkot Jakarta Selatan terus berupaya menggenjot vaksinasi Covid-19 di wilayah administratifnya.

Salah satunya, dengan melakukan vaksinasi di puskesmas dan stakeholder lainnya melalui program vaksinasi.

“Kami sisir terus lewat puskesmas-puskesmas dan elemen-elemen lain yang memang sedang mengupayakan vaksinasi,” ujar Wali Kota Jakarta Selatan, Munjirin pada wartawan, Sabtu (23/10).

Menurutnya, sejauh ini dari target 1.913.001 warga yang harus divaksinasi, masih ada 399.593 warga yang belum tervaksinasi dosis pertama. Data 399.593 warga belum tervaksinasi itu berdasarkan data Pemkot Jakarta Selatan

hingga Jumat (22/10).

Dia menerangkan, warga yang belum tervaksinasi itu tersebar di 10 kecamatan kawasan Jakarta Selatan seperti di kawasan Cilandak, Jagakarsa, Kebayoran Baru, Kebayoran Lama, Mampang Prapatan, Pancoran, Pasar Minggu, Pesanggrahan, Setiabudi, Tebet. Adapun total warga di 10 kecamatan di Jakarta Selatan yang telah disuntik vaksin pencegahan covid-19 sebanyak 1.513.408 jiwa atau 79,11 persen.

Munjirin menambahkan, Pemkot Jakarta Selatan pun bakal mengikuti kebijakan pemerintah pusat yang menggenjot vaksinasi covid-19 kepada warga.

“Mudah-mudahan segera bisa mengejar capaian 100 persen,” katanya. ● ber

## Musim Hujan Tiba, Tri Adhianto Pimpin Apel Siaga Banjir

KOTA BEKASI (IM) - Musim hujan tiba, Wakil Wali Kota Bekasi Tri Adhianto memimpin apel siaga banjir yang dikomandoi petugas dari BPBD setempat di lapangan depan Kantor Kecamatan Jatiasih, Jumat (22/10).

Turut hadir, Kapolres Metro Bekasi Kota, Kombespol Aloysius Suprijadi, Dandim 0507/Bks Kolonel Arm Iwan Apriyanto, Sekda Kota Bekasi, Renny Hendrawati dan perwakilan dari BPBD, Dinas LH, Linmas, Dishub, Satpol PP, Mahasiswa, komunitas pecinta alam dan organisasi kemasyarakatan.



Wakil Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto (kiri) saat memeriksa kesiapan petugas pada apel siaga banjir di halaman Kantor Kecamatan Jatiasih, Jum’at (22/10).

Pada kesempatan itu, Tri menyampaikan, antisipasi musim hujan harus dipersiapkan dari sekarang, sinergisitas dari berbagai elemen perlu dilibatkan, begitu pula dengan peralatan yang diperlukan apabila terjadi banjir di wilayah.

“Belajar dari pengalaman, sedari dini kita mengantisipasi segala kemungkinan yang akan terjadi, termasuk mengantisipasi banjir. Hal ini bukan tanggung jawab pemerintah saja, melainkan tanggung jawab bersama dalam menjaga kelestarian alam,” ujar Tri dalam rilis Humas Pemkot Bekasi, Jum’at (22/10).

Sebelumnya, ia bersama Dinas LH dan komunitas pecinta alam melakukan susur sungai di bantaran Kali Cikeas.

Pada penyusurannya diketemukan beberapa titik lokasi pembuangan sampah ilegal. Melihat hal tersebut, dirinya langsung berkoordinasi dengan Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Jawa Barat untuk ditindaklanjuti.

Usai apel, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan secara simbolis 2 unit Kapal Polyethylene dari PT. Kemenangan kepada BPBD Kota Bekasi. ● mdl